

Jugendfeuerwehr bereitet Jubiläum vor

Delegierte aus dem ganzen Land werden sich zu diesem Anlass 2014 in Winnenden versammeln

Winnenden.

Die Jugendfeuerwehr Winnenden wird in ihrem Jubiläumsjahr 2014 die Delegiertenversammlung der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg ausrichten. Das berichtet Daniel Bahner von einer Versammlung.

Zur Delegiertenversammlung, die dieses Jahr in Mutlangen stattfand, ist eine Delegation des Rems-Murr-Kreises mit sieben Vertretern der Jugendfeuerwehr Winnenden und dem Kreisjugendfeuerwehrwart Michael Schladt angereist.

Beschluss nach Präsentation

An der Versammlung stellte Stadtjugendfeuerwehrwart Daniel Bahner die Stadt

Winnenden, Feuerwehr und Jugendfeuerwehr vor. Nach der Präsentation wurde von der Versammlung die Ausrichtung 2014 in Winnenden beschlossen.

Die Jugendarbeit bei der Feuerwehr Winnenden hat eine lange Tradition. Die Jugendfeuerwehr Winnenden wurde im Jahr 1964 durch einen Beschluss des Gemeinderats gegründet und feiert im Jahr 2014 ihr 50-jähriges Bestehen.

Aufgrund des Jubiläums hat sich die Jugendfeuerwehr Winnenden um die Ausrichtung der Delegiertenversammlung im Jubiläumsjahr beworben. Bei dieser Versammlung treffen sich die Jugendfeuerwehren aus ganz Baden-Württemberg. Die Landesjugendleitung und das Jugendforum berichten über das vergangene Jahr.

Außerdem werden Jugendliche während der Versammlung in Workshops aktuelle Themen erarbeiten und können sich so an der Jugendfeuerwehrarbeit im Land beteiligen.



Die Delegation des Rems-Murr-Kreises mit Kreisjugendfeuerwehrwart Michael Schladt (links) und Stadtjugendfeuerwehrwart Daniel Bahner (Zweiter von links). Bild: Privat